



| | |
|-----------------------------|----------------------------------|
| Referencia: | 2023/75020K |
| Solicitud: | Moción al Pleno municipal |
| SECRETARÍA (VPP246Y) | |

ANTONIO IZQUIERDO GARAY, SECRETARIO GENERAL DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ELCHE

CERTIFICO: Que el Ayuntamiento Pleno, en su sesión ordinaria del día 31 de julio de 2023, adoptó el siguiente acuerdo:

17. SECRETARÍA.

Referencia: 2023/75020K.

Moción del Grupo Municipal Popular relativa a solicitar de la Generalitat Valenciana la reapertura inmediata del Centro de Información y Coordinación de Urgencias (CICU) de la provincia de Alicante.

José Navarro Esclapez, portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular de conformidad con el artículo 97.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico, de Entidades Locales, presenta al Pleno la siguiente,

MOCIÓN

El pasado 11 de enero de 2023, se produjo el cierre del Centro de Información y Coordinación de Urgencias (CICU) en la provincia de Alicante, como había sucedido unos meses antes en Castellón. Estas decisiones se adoptaron sin diálogo alguno, y fueron fuertemente criticadas tanto por los sindicatos del sector sanitario como por los colegios profesionales de médicos y enfermeros.

La desaparición de los CICU provinciales y su centralización en Valencia han ocasionado graves problemas en la atención de las emergencias sanitarias, con tristes y lamentables consecuencias en algunos casos, que podrían haberse evitado.

El papel que durante todos estos años han desarrollado los Centros de Información y Coordinación de las Urgencias (CICU) ha sido fundamental, y apostamos por:

- Su modernización.
- La aplicación de nuevas tecnologías.
- El refuerzo de sus plantillas.
- Una vertebración real, que posibilite el conocimiento y la cercanía al territorio sobre el que se trabaja como la principal herramienta básica de coordinación.





- El apoyo de una unidad autonómica que tenga entre sus funciones velar porque los centros provinciales tengan todos los medios necesarios para realizar su labor con garantías.

Desde el Grupo Popular manifestamos el total apoyo a la existencia de los CICU provinciales y, especialmente, trasladamos nuestro agradecimiento a todos los trabajadores que durante estos años han realizado una labor silenciosa e impecable.

Al constituirse el nuevo Gobierno de la Generalitat Valenciana, es el momento para que se dé marcha atrás en estas decisiones desacertadas, y se reabra lo antes posible el CICU en la provincia de Alicante, que redundará en una mejor atención sanitaria de la ciudad de Elche.

Por todo lo anterior, elevamos a la Corporación del Excmo. Ayuntamiento de Elche los siguientes **ACUERDOS**:

PRIMERO. Solicitar a la Generalitat Valenciana la reapertura inmediata del CICU de la provincia de Alicante, con la mirada puesta en una sanidad compacta, coordinada, moderna y cercana a los problemas y realidades de la población, dotando de todos los recursos necesarios a nuestros profesionales sanitarios para realizar su labor con plenas garantías.

SEGUNDO. Trasladar esta moción a la Presidencia de la Generalitat Valenciana y a la Conselleria de Sanidad.

El Ayuntamiento Pleno acuerda, por unanimidad de los veintisiete concejales asistentes que integran la Corporación, aprobar la presente moción.

Y para que conste, extendiendo la presente a resultas de la aprobación del acta correspondiente, de conformidad con lo establecido en el art. 206 del ROFRJ de las Entidades Locales, aprobado por RD 2568/1986, con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente, en Elche, en la fecha de la firma del presente documento electrónico.

Visto bueno

